



Markus Thaler

Kenia

Erzählungen aus meinem Zivildienst in Kenia

Zehn Monate Zivildienst im Ausland – das bedeutet raus aus der Komfortzone, rein in eine völlig neue Welt. Ich durfte diese Erfahrung in Kenia machen, wo ich an einer technischen Schule in Embu mitgearbeitet habe – zwischen Computern, Werkbänken und vielen beeindruckenden Begegnungen. In meiner Präsentation erzähle ich, was ich dort erlebt & gelernt habe – und wie ich überhaupt zu so einem Abenteuer gekommen bin. Ich freue mich auf euer Kommen!

Sa, 8. November 2025 | 19.30 Uhr

Pfarrsaal St. Veit im Pongau
Markt 1



Freiwillige Spenden